
 

 

 

 

「アサチュウの自治の力」 

校長 齋藤 健一 

生徒総会 

５月１７日（金）、令和６年度 生徒総会があり

ました。当日を迎えるにあたって、生徒会事務局

や各種委員会（クラス委員会、生活、整美、図書、

厚生、放送）が、組織、活動方針（スローガン・目

標）、達成するための具体的な取組、月別活動内容

を議案書にまとめました。クラス討議を経て、代

表質問者をクラスで決定し、動きの確認のための

事前リハーサルを踏まえて本番を迎えました。 

１年生から３年生まで、それぞれ緊張感をもっ

て臨む態度は立派でした。議長団の速やかな議事

進行で総会は進み、「阿佐中をより良くしよう、自

分たちの学校生活を過ごしやすく、安心なものに

していこう、自分たちでできることは自分たちの

力で取り組もう」という気持ちが伝わります。 

 

挨拶と言葉遣い 

本校の生徒総会は他校と違う特色があります。

通常は前掲の内容が生徒総会なのですが、本校で

はそれを「第１部」と呼んでいて、「第２部」があ

るのです。 

第２部は生徒会事務局からのプレゼンテーショ

ンを活用した提案です。今回は昨年度３学期に杉

六小、杉七小の５，６年生児童と阿佐中生１，２年

生が協働で実施した「阿佐中サミット」の内容を 

 

踏まえて、「挨拶と言葉遣い」の現状の実態や課題

の報告と提案がなされました。 

日頃の自分たちの学校生活の中でのコミュニケ

ーションの取り方や、より向上していこうとする

気持ちを大切にして、合意形成しながらみんなで

同じ方向に歩んでいきます。 

この気持ちは生徒会「阿佐中・五ケ条」としてま

とまりました。 

 

生徒会・阿佐中 五ヶ条 

あ明るく 目を見て 自分から 

さ参加しよう ふざけず 騒がず 誠実に 

ちちょっと待て 発する言葉を 見直そう 

ゆ有意義な 時間をつくろう 自分から 

う受け継ごう ものを大事に する心 

全校生徒の意識の中に、この五ケ条が息づくこ

とができれば、さらに素晴らしい阿佐ヶ谷中にな

っていくと確信します。

学校だより 

学校の教育目標 

・思いやりがあり、心の豊かな人になろう 

・自ら学び、考え、表現できる人になろう 

・心身ともに進んで鍛え、健康な人になろう 
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月 

日 

曜

日 

給

食 
行 事 予 定 

1 土 × 体育大会（お弁当持参） 

2 日   

3 月  体育大会振替休日 

4 火 ○ 体育大会予備日 

5 水 ○ 杉教研一斉研究会  ⑤カット 

6 木 ○ 安全指導 内科検診ＰＭ(3・G) 

7 金 ○ 
小中プレスクール(杉七小) 
歯科検診ＡＭ 教育実習終 

8 土   

9 日   

10 月 ○ 
全校朝礼 各種委員会  学校公開始 
⑥カット  
中学生レスキュー隊応募締切(LoGoフォーム) 

11 火 ○ 小中プレスクール(杉六小) 

12 水 ○ 
連合移動教室始(G)  

補充週間始・放課後勉強会始 

13 木 ○    

14 金 ○ 
補充週間終・放課後勉強会終 

連合移動教室終(G) 日本漢字能力検定 

15 土 × 
土曜授業 引き渡し訓練   学校公開終 
働く人の話を聞く会(2) 
卒業生の話を聞く会(3)  

16 日         

17 月 ○ 生徒会朝礼 マナー講座ＰＭ(2) 

18 火 ○      

19 水 × 期末考査始 

20 木 ×  

21 金 ○ 
期末考査終 音楽鑑賞教室(2・G) 
第1回進路説明会 

22 土   

23 日   

24 月 ○ 学年朝礼 

25 火 ○ ＧＳＴ(3) 

26 水 ○ 職員会議 阿佐ヶ谷塾(2・3)   

27 木 ○ 尿検査２次 

28 金 ○ 定期健康診断終 

29 土   

30 日  
 
 

６月の予定 教育活動報告 

５月１１日(土)、芝生ジャンボリーが杉

七小で行われました。ボランティアスタッ

フとしてたくさんの阿佐中生が参加し、吹

奏楽部が演奏会を開いたり、フラワーバル

ーンを作ってプレゼントしたり、校庭で一

緒に遊んだりと小学生たちの心を鷲づかみ

にしました。 

 

６月１日(土)の体育大会に向け、阿佐

ヶ谷中学校の伝統種目「花笠音頭」の準

備も進んでいます。Ｇ組が通常の学級に

入り、花笠の作り方や踊り方を教えなが

ら練習に取り組んでいます。 

 

 

５月１７日(金)に生徒総会を行いました。 

学級討議をしっかりと実施したうえでの代

表者質問がなされ、それを受けて今年度の活

動方針が承認されました。総会第２部では生

徒会役員から、挨拶と言葉遣いにスポットを

あてた『阿佐中５か条』が提案されました。 

 


